

ELTERNBRIEF

Nr. 5/2018-19 vom 23.11.2018

Wort des Direktors

Liebe Gaesdonckerinnen und Gaesdoncker!

am vergangenen Freitag durfte ich gemeinsam mit Frau Wohlfahrt von der IHK den Absolventen der Junior Business School Gaesdonck (JBSG) des letzten Schuljahres ihre Zeugnisse überreichen. Der kleine Festakt war eines meiner persönlichen Highlights der letzten Wochen. Unsere zehn festlich gekleideten Absolventen hatten sich diese Feierstunde redlich verdient: Über 10 Monate hinweg haben sie jeden Freitag (dann, wenn viele ihrer Klassenkameraden bereits im Wochenende waren) über Stunden Betriebswirtschaft und Volkswirtschaft studiert, haben als Projekt ein Marketing-Konzept erarbeitet und in englischer Sprache präsentiert und darüber hinaus eine Prüfung in Wirtschaftsenglisch abgelegt. So konnten wir den Teilnehmern insgesamt je drei Zeugnisse überreichen: das Zeugnis der Junior Business School Gaesdonck, ein Zertifikat der Industrie- und Handelskammer und das Diplom der London Chamber of Commerce and Industry (LCCI), welches unsere Absolventen mit dem B2 oder C1 Niveau in Wirtschaftsenglisch auszeichnet.

Tatsächlich dürfen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Jahrgangs 2017/2018 stolz darauf sein, die bislang besten Ergebnisse der JBSG erreicht zu haben! Dass die Schülerin Ma Ziyu volle 15 Punkte in Wirtschaftsmathematik geholt hat, passt ins Bild dieses guten Kurses. Das gab es in all den Jahren noch nie!

Mein Glückwunsch gilt daher allen Absolventinnen und Absolventen, aber auch ganz persönlich Herrn Bours, der als Leiter der JBSG solche hervorragenden Leistungen fördert und ermöglicht!

Sie werden es vielleicht schon gehört haben: Inspiriert vom Erfolg der Junior Business School arbeiten wir derzeit an einem weiteren Exzellenz-Kurs im Bereich Medizin, der bereits im nächsten Schuljahr starten soll und für leistungsstarke Oberstufenschülerinnen und -schüler auf akademischem Proseminar-Niveau eine intensive Vorbereitung auf ein erfolgreiches Medizin-Studium bieten wird.

Einen besonders stimmungsvollen Abend hat uns auch in diesem Jahr der St.-Martins-Umzug beschert. Viele Hände haben bei der Vorbereitung mitgetan: beim Basteln der Laternen, bei der Vorbereitung der St.-Martins-Szene oder bei der Organisation des Feuers und des anschließenden Beisammenseins. Nicht zuletzt waren es auch in diesem Jahr unsere Gaesdoncker Pfadfinder, die zusammen mit unserer Küche die Verantwortung für die Gestaltung des Abends übernommen haben.

Dass wir auf der Gaesdonck einen eigenen Pfadfinderstamm haben, den Stamm St. Augustinus Gaesdonck, gehört zu den vielen Dingen, die aus unserem Internatsgymnasium einen besonderen Ort machen. In bester Pfadfindertradition übernehmen ältere Jugendliche als Leiter die Verantwortung für die jüngeren Pfadfinder. Mit einer eigenen Hütte hier auf dem Gelände und zahlreichen Freizeitaktivitäten, von den Truppstunden bis zum Pfingstlager, trägt der Stamm aktiv zum Campusleben teil. Vielleicht möchte ihr Kind ja dazugehören? Kontakt zur Leiterrunde bekommen Sie jederzeit über die Website <http://wp.dpsg-gaesdonck.de/>

Ich wünsche Ihnen einen guten und sonnigen Spätherbst.

Mit in diesem Fall nicht nur freundlichen Grüßen, sondern auch einem herzlichen Gut Pfad!

Ihr Markus Oberdörster

Neuaufnahmen für das Schuljahr 2019/20

Wir bitten, Geschwisterkinder für das kommende Schuljahr bis zum 19.12.2018 anzumelden. Die Anmeldeformulare erhalten Sie im Schulsekretariat.

Französisches Theater

Am Mittwoch, 28.11.2018, findet um 10.00 Uhr für die SchülerInnen der Französischklassen und -kurse das französische Theaterstück „Monsieur Ibrahim et les fleurs du coran“ statt. Der Eintrittspreis für Gaesdoncker Schüler beträgt 9,00 € und für Auswärtige 11,00 €.

Tag der offenen Tür

Am Samstag, 01. Dezember 2018, findet von 10:00 Uhr bis 14:00 Uhr unser traditioneller „Tag der offenen Tür“ statt, an dem wir der Öffentlichkeit unsere Einrichtung präsentieren und natürlich auch geeignete neue Schülerinnen und Schüler gewinnen wollen. An diesem Tag fahren die Schulbusse die externen und tagesinternen SchülerInnen morgens 90 Minuten später zur Gaesdonck. Abfahrt der Busse am Nachmittag für die externen und tagesinternen SchülerInnen: 14:50 Uhr.

Adventskonzert

Am Sonntag, 17.12.2017, findet um 16:00 Uhr das traditionelle Adventskonzert statt. Das Konzert beginnt in der Klosterkirche. Alle Schülereltern und Freunde sind herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei. (M. Hendricks)

Weihnachtsferien

Die Weihnachtsferien beginnen am Donnerstag, 20.12.2018, nach der 6. Unterrichtsstunde. Wir erwarten unsere InternatsschülerInnen zu den gewohnten Zeiten am Sonntag, 06.01.2019, zurück. Der Unterricht beginnt am Montag, 07.01.2019.

Kontakt LVR-Klinik, 9er-Klassen

Im Rahmen unseres Präventionskonzeptes haben wir Kontakt zur LVR-Klinik in Bedburg-Hau aufgenommen.

Der dort tätige Facharzt für Kinder- und Jugendpsychiatrie und –psychotherapie Herr A. Djawadi hat sich bereit erklärt, zusammen mit einer Kollegin in unsere Schule zu kommen.

Dies geschieht am 03.12.2018 für die Klassen 9a und 9b und am 12.12.2018 für die Klasse 9c. Ziel ist ein gemeinsamer Austausch mit den Schülerinnen und Schülern, um zu informieren und möglichst Ängste abzubauen.

Dabei sollen etwa Fragen nach ambulanten Hilfsangeboten (auch Gruppenangeboten), nach verschiedenen Behandlungsmöglichkeiten oder auch mit welchen Problemen man überhaupt in der Klinik vorstellig werden kann, beantwortet werden.

Auf KEINEN Fall werden familiäre oder persönliche Dinge „abgefragt“!

Es soll eine offene, entspannte Frage- und Austauschrunde entstehen; niemand wird zu etwas gedrängt.

Wir hoffen auf eine bereichernde Erfahrung für alle Beteiligten!

B. Kuypers

(Beratungslehrerin)

Zeit für Gott – monatliches Gebet

Es ist aufbauend, miteinander vor Gott zu treten und Fürbitte zu halten und singend ihn zu loben. Dabei wird immer wieder erlebbar, was Papst Franziskus formuliert: „Das Gebet ist der Anfang von Frieden“. Daher laden wir alle interessierten Schüler und Schülerinnen, Eltern und Mitarbeiter einmal im Monat zu einer Zeit für Gott für ca. 30 min mit Liedern und freiem Gebet nach der Sonntagsmesse ein. Das Treffen findet in der Sakramentskapelle der Klosterkirche statt. Folgende Termine sind in diesem Schuljahr geplant: 16. Dez, 10. Feb, 10. März, 7. April, 19. Mai, 2. Juni, 7. Juli.

Bei Fragen oder Interesse melden Sie sich gerne bei Frau Juliane Hemel (juliane.hemel@googlemail.com) oder Spiritual Cornelius Happel (happel@gaesdonck.de).